



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Cerca de 2 mil quinientos millones de pesetas donadas por la Fundación Rockefeller

NUEVA YORK.—La Fundación Rockefeller ha donado más de 40 millones de dólares durante 1964 para ayudar a diversos países en la lucha contra el hambre, estabilizar el crecimiento de la población, fortalecer las principales Universidades de las naciones en proceso de desarrollo, hacer que los negros tengan iguales oportunidades y para fomentar las artes y las humanidades.

La Fundación también dio donativos y designó profesores administrativos para seis Universidades extranjeras.

Entre dichos donativos figura: uno, de 24 500 dólares, a la Universidad Católica de Chile, y otro, por 549 409 dólares, a la Universidad del Valle, de Cali, Colombia.

EN FRANCIA

Trágica expedición espeleológica: un muerto y un desaparecido

CHAMBERY (Francia).—Un joven espeleólogo ha muerto de agotamiento, y uno de sus compañeros se considera desaparecido, después de una trágica exploración de la «Cueva del Infierno», de más de 400 metros de profundidad, en el macizo de Bauges, de los Alpes de Saboya.

Bruno Cabrol, presidente del Club de Espeleología de Chambery, ha sido el único que ha salido a la superficie, después de que él y otros dos compañeros descendieran a la sima.

Jacques Veillar estaba demasiado agotado para poderse agarrar a la escalera de mano que colgaba en la oscura sima y fue arrastrado por las corrientes subterráneas, aumentadas por las recientes lluvias torrenciales. Los miembros del Club, avisados por Cabrol, le han encontrado muriendo a (Pasa a página suplementaria)

LA NOTA PINTORESCA

Las pirámides de Egipto serán examinadas por Rayos X

EL CAIRO — Se está estudiando la realización de un proyecto consistente en examinar por Rayos X las gigantescas pirámides de Giza, en las que los expertos creen que existen considerables tesoros mortuorios, que fueron ocultados a la rapiña de los ladrones de tumbas hace cinco mil años.

EDITORIAL

HOY, DIA DE LA HISPANIDAD

Han transcurrido exactamente 473 años desde aquel memorable 12 de Octubre de 1492, en que un puñado de arriesgados y valientes compatriotas nuestros se lanzaron a la gran aventura del Océano, sin más meta que el amor a su patria y sin más recursos que la disponibilidad de tres frágiles carabelas, proa al rumbo de la incertidumbre, danzando contra el riesgo del viento y de la mar.

Sólo hombres como los nuestros, de alma templada y corazón de hierro, son capaces de llevar a cabo empresas como ésta, que honran, enaltecen y encumbran a sus autores.

Pero España no quiso limitar el alcance de su acción al simple y mezquino hecho de ganar nuevas tierras para deleite egoísta de su posesión. Su nobleza, su honor y su estirpe, guía eterna en la impecable historia de su destino, la hicieron madre amante y cariñosa de aquellos neófitos pueblos, a los que inyectó la sangre ardiente y generosa de su fe, su cultura y su civilización.

Qué hermoso y digno ejemplo para otras muchas naciones que erigiéndose en paladines de un mal entendido concepto de la libertad, sojuzgan, avasallan y hasta humillan a los

hombres de las tierras que ellos descubrieron y conquistaron.

España vive con la frente muy alta y la conciencia muy limpia, porque al otro lado del inmenso Atlántico supo sembrar con mano firme y segura la semilla de su nobleza, de su alcurria y de su magnanimidad. España se ha volcado en América, y América mira hoy a España como hija sumisa y agradecida que siempre recuerda y nunca olvida. Y España y América, madre e hija, semilla y fruto, causa y efecto, se acercan y estrechan una vez más en este nuevo 12 de Octubre, fundiéndose en un abrazo entrañable y fraterno que nada ni nadie podrá deshacer al correr de los años, de los siglos y del tiempo. Y es que aquí ha triunfado el espíritu sobre la materia, el amor sobre el odio y la justicia sobre la iniquidad. Ha triunfado, en una palabra, el bien sobre el mal.

Esta es la gran y sabia lección del día de la Hispanidad, que cobra mayor alcance y más acusada significación en estos tiempos de guerras, de violencias y de odios. Son la España y la América de la redención por el amor

GUILLERMO TOPHAM

SE REDUCE EL IMPORTE DEL LIQUIDO IMPOSIBLE EN BALEARES

PALMA DE MALLORCA.— La rebaja se debe a una decisión del Ministerio de Hacienda ante las dificultades con que tropiezan las explotaciones agrícolas y ganaderas del archipiélago, y supone un alivio de buen número de millones de pesetas para el contribuyente balear.

Congreso internacional sobre desalinización del agua del mar

MADRID.— Como delegado del ministerio español de Industria asistirá al congreso de desalinización de agua del mar el director del Instituto Geológico y Minero, don Félix Aranguren Sabas. Este congreso, que tendrá lugar en Washington entre los días 13 al 19 de octubre, estudiará temas fundamentales sobre la industrialización de las técnicas de extracción de las sales de las aguas marinas. Al mismo tiempo se celebrará una exposición, en la que se podrán apreciar las últimas realizaciones.

Vizcaya, provincia con mayor renta «per cápita»

BILBAO.— La provincia española que disfruta de mayor renta «per cápita» en Vizcaya, cuyos ingresos medios por habitante y año se calcula que fueron, en 1964, de 69 248 pesetas.

Los datos han sido estimados por el Instituto Nacional de Estadística.

Según esta misma fuente de información, la renta «per cápita» de Bilbao es más de dos veces superior a las de Madrid y Barcelona, a las que corresponden, respectivamente, unos ingresos de 30 274 y 33 853 pesetas por habitante y año.

Además de las citadas, las provincias de mayor renta son las siguientes: Oviedo: 37 440 pesetas por habitante y año; Palma de Mallorca, con 32 012; La Coruña, con 27 795, y Sevilla, con 27 143.

Importante descubrimiento de un geólogo alemán en LANZAROTE

Página quinta)



EN GUACIMETA

**ATERRIZARAN HOY
30 AVIONETAS EX-
TRANJERAS**

Hoy martes, entre las 8 y las 10 de la mañana, aterrizarán en Guacimeta 30 avionetas extranjeras pertenecientes a 9 diferentes países (Francia, Italia, Bélgica, Suiza, Alemania, Marruecos, Senegal, etc.), que proceden de Los Rodeos, y cuyos ocupantes, 75 personas de ambos sexos, participan en la II Asamblea Turística Internacional cuyas sesiones han sido inauguradas recientemente en Santa Cruz de Tenerife.

Sus tripulantes, a quienes expresamos nuestro efusivo saludo de bienvenida, realizarán una excursión al Sur, regresando por la tarde al aeropuerto tinerfeño.

La patrona de la Guardia Civil

Con motivo de la festividad de la Virgen del Pilar, patrona de la Guardia civil, los miembros de la benemérita institución con residencia en nuestra isla celebrarán algunos actos en su honor, ocasión que queremos aprovechar para expresarles nuestra más cordial felicitación.

**ENCUADERNACION
de LIBROS y REVISTAS Infor-
mes en esta Administración**

Notas biográficas de los protagonistas de la película «Hace un millón de años»

La productora Hammer Film Production, de Londres, nos facilita estas notas biográficas sobre los protagonistas de la película inglesa 'Hace un millón de años', algunos de cuyos exteriores comenarán a rodarse en nuestra isla el 27 del presente mes.

RAQUEL WELSH

La joven actriz Raquel Welsh, de 23 años de edad, es morena, de ojos negros y rasgados, siendo una de las últimas grandes sensaciones de Hollywood.

ARRECIFE, ESTACION DE TRANSBORDOS DE SARDINAS A FRANCIA

**El transporte francés «Elle» llevó 200 toneladas para La Rochelle
Salida de un yate inglés y llegada (el viernes) del buque factoría griego «Rea»**

- ✱ *Carga del norte de la Península en el Pinillo "Mariloli".*
- ✱ *Dos atuneros de Bermeo a repostar.*
- ✱ *Casa, fabricada en Londres, desembarcada en Arrecife.*

Arrecife continúa ganando prestigio como puerto pesquero, cristalizado últimamente en la decisión tomada por un prestigioso armador francés de buques de pesca al asignar nuestro puerto como estación de transbordo de sardinas a Francia.

BUQUE FRANCÉS DE DAKAR

La primera partida, 200 toneladas, la ha llevado a La Rochelle el buque transporte frigorífico francés «Elle», que entró en la tarde del jueves precedente de Dakar, tomando seguidamente atraque al muelle comercial. Inmediatamente se abarló a su costado el congelador de la misma nacionalidad «Geo André», quien efectuó el citado transbordo.

El «Elle», que conducía en tránsito una partida de atún, zarpó a medio día del viernes para Las Palmas, Casablanca y La Rochelle.

EL ARMADOR VINO DE PARIS EN AVIONETA

Con objeto de presenciar la maniobra de transbordo, en la tarde del llegó en una avioneta de su propiedad, desde París, vía Casablanca e Ifni, el armador de estos buques, que quedó muy satisfecho sobre la realización de esta primera experiencia.

Estos transbordos continuarán efectuándose en lo sucesivo, hecho que ha de redundar en beneficio de nuestro puerto.

POCO ATUN EN EL CANTABRICO

Una noticia de la Agencia EFE señala que la campaña de atún en el Cantábrico ha sido muy floja, y que por dicho motivo, los motopesqueros vascos han comenzado ya a desfilarse hacia el Atlántico (zona de Río de Oro y Dakar), para realizar las capturas de esta especie, en donde ahora son abundantes por ser lugar de aguas templadas.

PROBABLE ARRIBADA DE OTROS ATUNEROS VASCOS

Sin duda este ha sido el motivo de la inesperada llegada, el miércoles, de los atuneros de Bermeo «Edison» y «Playa de Chechera», que entraron sobre las 6 de la tarde para zarpar a las 8, después de aprovisionarse, cada uno, de 10 toneladas de gas oil y víveres frescos. Consignaron a «Suncos».

El patrón de uno de ellos manifestó que, por hallarse Arrecife tan bien situado en la ruta de estos barcos, es posible que algunos más hagan escala en este puerto en sus viajes a Río de Oro o el Senegal.

EL VIERNES LLEGARA UN BARCO GRIEGO

Para el próximo viernes anuncia su llegada el buque factoría de bandera griega «Rea», que como ya informa-

mos enrolará en este puerto 30 tripulantes, para dedicarse seguidamente a la captura de pescado en la costa africana, y su industrialización a bordo.

EL CAPITÁN BARTON ES TAMBIEN ESCRITOR

Tras varios días de permanencia en puerto, a donde llegó procedente de Southampton, y escalas, se hizo a la mar el yate «Rose Ramble», cuyo capitán Mr. Barton, intentará por cuarta vez la doble travesía del Atlántico, a pesar de sus 65 años de edad. El trayecto a cubrir es de más de 15.000 millas, en el que espera invertir menos de un año.

El señor Barton, experto y veterano marino británico, ha escrito tres libros en los que trata de las diferentes experiencias en su larga vida de navegación en pequeñas embarcaciones de recreo.

DOS MERCANTES DE LA PENINSULA

El domingo amaneció, procedente de Pasajes, Vigo y Leixoes, el buque de Pinillos «Mariloli» que alijó una partida de mercancías cargadas en el Norte de España, tomando a su vez conservas de pescado para Vigo y Gijón.

También arribó, el viernes, en ruta hacia Málaga, Alicante, Valencia y Barcelona, el vapor correo de Transmediterránea «Almadén», que cargó 20 toneladas de harina de pescado para el primero de dichos puertos.

CASA PARA UN SUBDITO INGLES

Este barco cargó en Las Palmas, con transbordo de Londres, una vivienda de madera de grandes dimensiones, propiedad del súbdito inglés Mr. Trotter, que la utilizará durante la larga temporada que se propone pasar en una playa de la isla. Dispone de varias habitaciones, amplias, y dotadas de todo confort.

PESQUEROS PENINSULARES

Además de los dos bermeanos, también hicieron escala los siguientes con base en la Península: «Caballa», «San Rafael Glorioso», «Chico Grande», «Pedro Carpío», «Romil» y «Juan» y «Ramona».

Estas son las notas más salientes de la pasada semana portuaria.

Nació en Chicago y es de ascendencia española, francesa y alemana. Vencedora de varios concursos de belleza se graduó después como modelo para actuar posteriormente con gran éxito en la TV americana. Por último, ha firmado un largo contrato con la 20th Century Fox.

JONH RICHARDSON

Jonh Richardson es un alto y apuesto galán de nacionalidad británica nacido en Werthing. Cuando sólo tenía unos meses,

lo llevaron sus padres a la India. Ya mayor regresó a su patria para recibir educación en un Colegio universitario. Es oficial de la Marina Mercante y realizó su servicio militar en la Armada Real. Después se dedicó de lleno a su vida de actor. La película que más fama le ha dado es la titulada. «She» (Ella), en la que intervino como actor junto a Ursula Andrews. Ahora reside en Hollywood, en donde acaba de comprar una casa.

Y hasta aquí los referidos datos informativos.

Se alquila
amplio local en EL REDUCTO, propio para negocio.
Informes. José Ferrer, San Bartolomé

COLABORADORES DE "ANTENA"

EL PRODIGIO DE MI TIERRA

Por Facundo Perdomo

No hace mucho tiempo, con cretamente en el pasado mes de junio, visitan unas jóvenes de Santa Cruz de Tenerife muchos parajes de esta isla. Ansiosas de aprender, de saber cosas de esta tierra hermana, preguntan sobre todas las cosas ignoradas.

Se asombran cuando se les dice que «aquí nada se riega». No, no puede ser. No es posible que nazca la simiente sin el concurso del agua. Al llegar a la zona de viñas quieren ver de cerca una parra. Penetran en una finca cualquiera de La Geria y ven. El chófer que las lleva levanta un cepa y deja al desnudo docenas de racimos ya más que incipientes. Las chicas se entusiasman. Obtienen fotografías. Recogen en sus manos granos de la esponjosa arena: la miran y piensan sin comprender que en esa negra tierra esté el milagro de tanto fruto.

Se cuentan cosas de este prodigio de tierra y sólo se consigue hallar escepticismo. Nadie cree en nuestra verdad. Y aún palpando la realidad dicen que mienten sus ojos.

Hoy vi en Arrecife una sandía grande: pesaba quince kilos. Me informan que esa especie procede de una parcela radicada allá en Las Peñas, entre Mozaga y Tao. Que hay en dicha porción de tierra (de jable) unas novecientas ramas de ese fruto de rojo corazón. Y

que las piezas, como echadas a voleo sobre el suelo, pasan entre doce y veintidós kilos, cada una. Que hecho un cálculo aritmético arrojan en total unas once toneladas.

Vea el lector como una planta de sandía saca agua de donde no ha caído ninguna. Eso es increíble. ¿Cómo sacarle agua a un ladrillo? Pues debe creerse en ello, al menos hablando de Lanzarote.

Me decía un labrador hace poco que esta isla merece mejor suerte. Y no ha dicho mi paisano nada del otro jueves. El sabe que, como todos los de su clase, trabajan sin descanso en pro de la tierra: y que todo ese colectivo y aunado esfuerzo halla poca atención en quienes deben ser atentos.

No tiene nada de extraño que sean los forasteros quienes lleven al mundo nuestra realidad. Y que hagan saber por conductos verosímiles su verdad y su mentira: lo que es positivo y lo que encarna la negación.

Ningún forastero podría callar cuando se le preguntara quién es la gente más trabajadora del mundo si conociera de Lanzarote. Tendría que elevar un grito de justicia a las alturas para que se nos ayude siempre y sin regateos de castas: y se nombrara a esta tierra como símbolo y espejo de rendimiento útil a la patria.

CANARIAS EN LA PRENSA FORASTERA

Lanzarote, la isla donde casi nunca llueve

Por PIERRE LUC

Pero el clima de Lanzarote tiene todavía otro defecto: la frecuente y constante violencia de los vientos que soplan, generalmente del Norte. Estos comprometen el éxito de los cultivos si no se adoptan las medidas necesarias para evitarlo. No solamente la humedad recogida por la capa de lapilli sería evaporada, sino que el mismo lapilli se arriesga a ser barrido y esparcido por las ráfagas.

La defensa contra el viento ha sido también metódicamente organizada. Allí donde la capa de lapilli tiene un gran espesor (un metro o más), se cavan los embudos, en el fondo de los cuales se plantan los vegetales: Este es el caso por ejemplo de los pies de viña y las higueras. Por otra parte, ha sido necesario recurrir a otro modo de protección: Las murallas bajas dispuestas lo más frecuentemente en forma de media luna y orientadas de manera que queden resguardadas de los vientos dominantes. Estos muros están hechos de piedra de basalto entre las cuales se unen las «costuras» a fin de que la ligera construcción rompa el viento sin poder ser abatido por él. Todo eso compone un paisaje curioso y bastante severo: el suelo cubierto de lapilli es negro, los muros son igualmente negros.

Pero las arenas no están uniformemente repartidas sobre la

superficie de la isla, y existen parajes donde la naturaleza de los terrenos, es diferente. Estos terrenos desgraciadamente, son calcáreos y desprovistos de humus. Su esterilidad es debida, a la vez, a la sequedad y a la mediocre calidad del suelo. Para su remedio, he aquí el método que ha sido finalmente adoptado. Una primera capa de tierra vegetal recogida allí donde existe una cantidad suficiente, es esparcida sobre el suelo improductivo, cuyo espesor no pasa de los 15 centímetros. Encima se extiende la capa de lapilli, sobre alrededor de 10 a 12 centímetros.

Así se construye una especie de suelo artificial sobre el cual varias clases de plantas cultivadas se comportan de forma muy honorable. Este es el nivel donde la tierra y las arenas entran en contacto, encontrando el máximo de humedad y, por consecuencia, sus raíces se despliegan con fuerza horizontalmente. Ellas estarían libres de sumergirse a más profundidad, pues la capa de tierra no es jamás trabajada, rastrillada o recogida de una manera cualquiera.

¿Por qué? Es todo simplemente porque el suelo artificial perdería todas sus cualidades y las dos capas quedarían mezcladas: así, las arenas cesarían, en efecto, de absorber la humedad del aire.

(concluiré)

No blanquee ni pinte

sin utilizar VINYL «STORMUR»

Papel plástico - Dura 15 años

antihúmedo - antichoque - superlavable

UN EFICACISIMO INVENIO DE LOS MODERNOS TIEMPOS

Otilia Díaz, 18 Teléfono, 286 ARRECIFE

Dulcería «LAS NIEVES»

Especialidad en

Tartas para bodas

Cumpleaños

Onomásticas

y Comuniones

Dulcería y repostería fina gran surtido en pasteles variados

Avda. del Generalísimo, 3

Teléfono 338

CINE «ATLANTIDA»

Un hombre... tres mujeres... una noche...

«LA NOCHE

DE LA IGUANA»

de TENNESSEE WILLIAMS



Richard Burton

Ava Gardner

Deborah Kerr

Sue Lyon

SUCESOS EN LANZAROTE

Niño de 11 años ahogado en un pozo

Profundo sentimiento ha causado en el pueblo de Haría el accidente ocurrido días pasados en el que perdió la vida el niño José Betancort González, de 11 años de edad. Su madre le encargó que fuese a buscar un poco de leche, lo que hizo en unión de un amiguito. Ambos se pusieron a saltar sobre el brocal de un pozo, de unos 8 metros de profundidad, que con-

tenía agua hasta los dos metros de altura, aproximadamente, cediendo la tapa y cayendo en su interior Juan, en donde permaneció largo rato hasta que su amiguito fue a dar cuenta del hecho. Verificada la autopsia se supo que el menor murió a consecuencia de asfixia por sumersión.

Reciba su familia nuestro sentido pesame.

La Guardia Civil descubrió el autor de un hurto

Una señora de Arrecife residente en el barrio de Santa Coloma notó la falta de 3.800 pesetas que llevaba en un bolso, cuando realizaba compras en un establecimiento comercial de esta ciudad. Efectuadas las averiguaciones pertinentes por la Guardia civil, en pocos mo-

mentos se descubrió el autor del hurto, que resultó ser un menor de edad, a quien le fue ocupada la totalidad del dinero que fue devuelto a su dueña.

El hecho fue puesto en conocimiento del Juzgado de Instrucción de esta capital.

Joven lanzaroteño accidentado en Tenerife

Juan José Morales Martín, de 18 años, natural de Lanzarote y vecino de Barrio Nuevo (Santa Cruz de Tenerife) fue asistido en la Casa de Socorro de

dicha ciudad de diferentes lesiones de pronóstico reservado, que se produjo al caer por un precipicio cuando se dedicaba al arreglo de una atarjea.

Agradecimiento a la tripulación del «Santa María del Pino»

Don Manuel Tabares, encargado de llevar a Las Palmas al niño que recibió heridas gravísimas en accidente de bicicleta, nos ruega hagamos llegar el agradecimiento más profundo de la familia del menor al capitán del buque, don Gonzalo Molina, oficialidad y ca-

mareros, quienes se desvivieron en atenderle con todo interés y empeño durante la travesía, pues hasta un camarero, incluso, le puso una inyección.

Nos complacemos en registrar el hecho por lo que tiene de ejemplar y humanitario.

Instituto Nacional de Enseñanza Media
D E
ARRECIFE DE LANZAROTE

ESTUDIOS NOCTURNOS DEL BACHILLERATO

Durante el presente mes deberán los alumnos de esta Enseñanza formalizar sus matrículas, sin lo cual no podrán tener acceso a las clases ni disfrutarán de los demás derechos académicos de la enseñanza media.

La matrícula de ingreso para dichos Estudios deberá ser practicada a la mayor brevedad, pues dentro de la segunda quincena de este mismo mes se anunciará la fecha de los exámenes, en cuyo momento conviene, en beneficio de los aspirantes, estén completas sus solicitudes.

Arrecife, 7 de octubre de 1965
EL DIRECTOR,

Coches alquiler sin chófer
(De fábrica) Llame Vd. al teléfono, 233

CARNET SOCIAL

VIAJEROS - Hoy hará viaje a Zurich (Suiza) doña Dolores Perdomo de Ruegg.

- A Barcelona hizo viaje el comerciante don Domingo Lasso Santana.

- De su viaje a la Península regresó el director del Instituto Nacional de Enseñanza Media don Sebastián Sosa Barros.

TEMPORADAS - Tras pasar temporada en Arrecife regresaron a Las Palmas las señoras María Luisa y María Guadalupe Melado Romero, hijas del Interventor del Ayuntamiento de la capital de la provincia.

NATALICIOS - En la clínica de Maternidad del Hospital Insular dio a luz un varón, segundo de sus hijos, la señora esposa del aparejador don José Antonio Rocha Medina, de soltera Lolina Sánchez Lasso.

ESTUDIANTES - En la Universidad de La Laguna aprobaron el primer año de Derecho y segundo de Filosofía y Letras, respectivamente, los hermanos Alberto y Mercedes Sánchez Rodríguez.

- También, en la Facultad de Medicina de Cádiz, aprobó el tercer curso de la carrera, don Enrique Sánchez Rodríguez.

ESTUDIANTE DISTINGUIDA - Asimismo ha aprobado el examen de ingreso en Virtuosismo, en el Real Conservatorio de Madrid, la profesora de Piano, señorita Elena Sánchez Rodríguez. De 26 presentados solamente aprobó 6.

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER: Que el Ilmo. Sr. Delegado Provincial de Abastecimientos y Transportes de Las Palmas, en escrito núm. 1798 de fecha 30 de septiembre del presente año, Sección Consumo. Negociado, Cereales, ref. DP. ca, dice a mi autoridad lo siguiente:

«Para que lo ponga en conocimiento de los comerciantes e industriales de ese Término Municipal le comunico, que con fecha de hoy, se publica en la Prensa de esta capital, el siguiente aviso: «Se pone en conocimiento de los comerciantes e industriales que elaboran o manipulan harinas panificables, que en un plazo improrrogable que terminará el día 31 del próximo mes de octubre deberán proveerse en este Organismo de la «Autorización de compra» (color amarillo) correspondiente a la Campaña de Cereales 65/66, para lo que vendrán provistos del Carnet de Empresa del Grupo Provincial del Sindicato a que pertenezcan y de la «autorización de compra» (color rosa) de la campaña anterior, así como también de los documentos que acrediten la legalidad del funcionamiento de dicha industria o comercio». Al propio tiempo, deberá comunicarse que, aquellos que no hayan retirado la «autorización de compra» en el plazo que se indica, no podrán manipular harinas en sus industrias.»

Lo que se hace público para general conocimiento.
Arrecife, 2 de octubre de 1965

TODO
Para el **HOGAR**
Pero... en **Almacenes "EL BARATO"**
cuesta **muchísimo más barato**

- Cenicero decorado madera, modernísimos Ptas 15.40
- Alfiletero muy decorativo Ptas. 13.20
- Lámparas francesas 52.70
- » bolas 128
- » cónicas 67
- » bebés, maravillosas 74
- Lámparas japone. 98
- Cristo de Limpia oro plata 54
- Purísima oro y plata 54
- Cuadros modernísimos dibujos animales 39 80
- Calendarios aztecos oro y plata 39 80
- Bandejas 27, 48, 57 Ptas. Plástico estampado doble ancho Ptas. 12.80

COMENTARIO DEPORTIVO

El lanzaroteño fifo, está cuajando actuaciones espléndidas en La Palma

Lo que dice «Diario de Avisos»

Fifo, el gran jugador lanzaroteño, ha fichado esta temporada en el Mensajero, de Santa Cruz de La Palma, en donde viene teniendo excelentes actuaciones. He aquí lo que bajo el título de «Galería de jugadores destacados, Fifo», dice «Diario de Avisos», de dicha ciudad. «Fifo es nuevo en las filas mensajeristas, pero no en nuestro terreno de Bajarar, donde más de una vez, defendiendo los colores de ese gran club que es el Aceró, paseó su clase y solera ante la afición capitalina.

Ayer, y para rememorar pasadas actuaciones, Fifo estuvo sencillamente fantástico; jugó cuánto y cómo quiso.

Defendiendo fuz un auténtico valladar donde se estrellaban una y otra vez los intentos de penetración del bando contrincante y, atacando, puso ininidad de jugadas para que fuesen rematadas por los delanteros del equipo y aún le sobó fuelle, para tirar a puerta.

El juego de Fifo no es para la galería; el no se recrea en el pase ni en la floritura así como tampoco busca en acciones espectaculares el aplauso de la grada. Su actuación es sobria, sorda, poco vistosa pero de una efectividad terrible. Su pequeña figura en el encuentro de hoy se fue agigantando de tal manera que llegó a convertirse en un auténtico coloso, en el único, el indiscutible, el mejor de los 22, la figura sobre el terreno de juego.

Llegada la hora de penetrar en el área enemiga, no fue medroso pese a que los visitantes ponían un ardor extraordinario en el juego; con valentía y serenidad estuvo donde fue preciso.

Este gran jugador, del que ya dijimos hace tiempo tenía un amplio horizonte ante sí en el fútbol, no hizo hoy más que confirmar nuestras opiniones. Que siempre sea así, es lo que deseamos.»

HAMIDO

EN BROMA Y INSERIO

CARTA A CASIANO

Por EGO SUM

Querido amigo Casiano: ¿Tú te has enterado ya que existe una nueva droga, que se ha puesto, hoy, en boga para la fecundidad?

Una mujer ha tenido, hace poco, siete chicos con toda felicidad. Hoy las ciencias adelantan que es una barbaridad. Verbena de La Paloma de Ricardo de la Vega y del maestro Bretón.

Tenían mucha razón: aquel, autor del libreto y este de la partitura; pero, eso de tanto feto, transformado en criatura, no lo pensaron siquiera aquellos grandes autores de la célebre Zarzuela.

Hoy las ciencias adelantan que es una barbaridad. Esa es la pura verdad pero, nunca pensarían que la ciencia traería ese alroz fecundidad;

pues, la humana femenina va no tiene que envidiar a la otra hembra felina, porque, parece, se trata de sacar como gallina, procrear como la gata y como hembra porcina. Algún marido se mata si no le ayuda el Seguro a tanta fecundidad.

De seguro que no aguantan si las ciencias adelantan a tanta velocidad.

No he tenido carta, aun sobre el viaje de Colón. Espero contestación.

Tu buen amigo

EGO SUM

Trágica expedición...

(Viene de página primera) causa de la fatiga.

Jean Paul Bachetta, el tercer miembro del grupo, continúa desaparecido. La última vez que le vio Carol se encontraba colgado de una soga cientos de metros por debajo de la superficie, con aguas heladas discurrendo sobre su postrado cuerpo.

Instituto Nacional de Enseñanza Media DE ARRECIFE DE LANZAROTE

Día 15

A las 10 de la mañana, Misa de Espíritu Santo en la Iglesia Parroquial

A las 4, Concentración en el Instituto de los cursos 1.º masculino y femenino.

Día 16

A las 10, Concentración en el Instituto de los cursos 2.º y 4.º masculino y femenino y a las 4 los demás cursos.

Para dichos actos se encarece la puntual asistencia de los alumnos.

Pida CRUZCAMPO bien fría, la cerveza más fina...

«BARTITE ROY»

RESTAURANTE - CAFETERIA

Entrada Santa Coloma

(Frente al cine Hollywood)

Tapas variadas
Bocadillos selectos

MUSICA

Precios económicos
Ambiente familiar

abierto cada día desde las 16h. hasta las 2. Domingos y días festivos desde las 9 la mañana

Le rogamos que nos visite y estamos seguros de que volverá. GRACIAS

CONTINUAN ARROLLADORAS NUESTRAS TRADICIONALES

Rebajas DE Octubre

ESTA SEMANA

Bragas para señora, de hilo perforadas. Magnífica calidad. ¡Oportunidad!
Ptas 19 80

Bragas canalé para niñas todas las tallas

1	Braga	Ptas. 3 90
2	"	" 6.90
3	"	" 9.90

FALDAS TERGAL ESCOCESAS
Modelo maravilloso, novísimo, inarrugables

¡Extraordinaria oportunidad!
Ptas. 145

Idem. tergal Schelang extra
Ptas. 198

FALDAS TERGAL NIÑAS
Cuadros escoceses

Talla	2	Ptas. 59
"	3	" 75
"	4	" 89
"	5	" 113
"	6	" 134
"	7	" 143
"	8	" 157'50

¡BARATISIMOS!

ALMACENES

"EL BARATO"

COSAS DE LA VIDA

ASTUTOS LADRONES

Salían de la cárcel para robar

BELLEFONTE.—Seis alhechores detenidos en la prisión de Lonk Haven acusados de robo, imaginaron un ingenioso procedimiento que les permitía seguir dedicándose a sus «actividades profesionales».

Por medio de un complicado sistema de cuerdas descubrieron la forma de impedir que las cerraduras automáticas de sus celdas se cerrasen por la no-

che al apagarse las luces. Entonces salían el exterior y desvalijaban los almacenes de la ciudad vecina. Al finalizar el trabajo regresaban a su «domicilio» para responder al llamamiento por la mañana.

Al verificarse una operación de rutina, consistente en comprobar todas las cerraduras se han descubierto casualmente esas actividades.

Perón tendrá que abandonar Suiza

BERNA.—El gobierno suizo ha manifestado que no tiene intenciones de permitir que continúe residiendo en Berna el ex presidente argentino Juan Domingo Perón. Un funcionario gubernamental negó la noticia aparecida en la prensa de Suiza, en la que se decía que el gobierno helvético quizá acep-

tase que Perón permaneciera en el país. Dijo que, a pesar de lo indicado las autoridades de Suiza no han variado en su modo de pensar y que, pese a varias gestiones realizadas por el exiliado político argentino, no se podrá prorrogar el permiso de estancia.

César R. Navarro & Carolyn Wright

Tienen el gusto de anunciar la apertura de su oficina de propiedades en ARRECIFE DE LANZAROTE

Arrendamientos de residencias y apartamentos

Casas para alquilar y vender

Ventas de solares, parcelas, fincas rústicas y proyectos

Para toda clase de informe:

NAVARRO & WRIGHT

Calle Ruperto González s/n (frente al Casino Club-Náutico)

ARRECIFE DE LANZAROTE

"CRUZCAMPO" beba calidad y viajará gratis...



Solo por 3 coronillas de D O M E C Q

15 MILLONES DE PESETAS

Para Vd., el próximo 15 de diciembre

Y además todos los meses un sorteo especial con el que puede ganar hasta 2.000.000 de pesetas y 250 "discos sorpresas"

Cada 3 coronillas de cualquier producto D o m e c q dan derecho a un boleto con validez para TODOS los sorteos.

Canjee las coronillas en su distribuidor
ANTONIO ROMERO
Argentino, 7 - ARRECIFE



FUNDADOR *Domecq*
está ...como nuncal

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

EN LOS AJACHES

Descubrimiento de una duna fosilizada que data de 500.000 años antes de Jesucristo

Interesantes investigaciones del joven geógrafo alemán Dr. Klug

Exactamente en 1958 estuvieron en Arrecife dos jóvenes alemanes estudiantes de Geología que recorrieron la isla palmo a palmo, a pie, realizando importantes estudios. Ambos terminaron ya su carrera y uno de ellos Heinz Klug, ya todo un profesor del Instituto Geográfico de la Universidad de Kiel, dedicado de lleno a la investigación, ha vuelto por tercera vez a Lanzarote. Su especialidad es el estudio de las formas del relieve y detalle de las costas o los valles, y en este aspecto ha venido trabajando en las tres islas de la provincia, y por lo que respecta a Lanzarote le ha interesado

particularmente la zona oriental, Tias, Rubicón, Los Ajaches, etc. Nos dijo que en este último sector ha localizado una serie de dunas de antiquísima constitución ya completamente fosilizadas, transformadas en piedras blancas y arenisca, algunas de las cuales parece pertenecer a una época que data de 500.000 años antes de Jesucristo.

UN LIBRO DE 220 PAGINAS
El Dr. Klug ha escrito un libro, en alemán titulado «Estudios morfológicos en las islas Canarias», que consta de 220 páginas, que trata sobre las contribuciones a la evolución de las costas y los valles en

nuestro archipiélago. También ha publicado un artículo, sobre estos estudios, en la revista del Museo Canario de Las Palmas.

SE NECESITA
persona para limpieza, media jornada, con todos los beneficios, seguros sociales y pagas extras
Informes: Electro Radio Coll. 2

LA PRIMERA DE LA TEMPORADA

Cerca de 700 mil pesetas para una quinielista lanzaroteña

Rellena cada semana un boleto de dos columnas

Ya ha sonado el primer clarín de la temporada. Una señora, casada, que vive en el número 10 de la calle Marqués de Comillas (barrio de El Lomo) acaba de ganar 694.000 pesetas, al poseer un boleto de 13 aciertos en la última jornada de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas. La noticia corrió como la pólvora y nosotros también acudimos al domicilio de la afortunada señora, doña Purificación Camejo, en demanda de información. Nos recibió atentamente en el «hail» de su casa.

—¿Es cierto que tiene un boleto de 13 aciertos?

—Creo que sí.

—¿Es que tiene duda?

—En el resguardo está todo claro. Ojalá lo estuviera también en el original de Madrid.

—¿Cómo se enteró del noticia?

—Por una hermana que trabaja como taquillera en el cine «Costa Azul». Ella oyó los resultados por un transistor, y lo comprobó después.

—¿Juega siempre a las quinielas?

—Todas las semanas relleno un boleto de dos columnas.

—¿Por lógica?

—No; a lo loco.

—¿Y cuál le falló esta vez?

—El Ceuta Valladolid, en el que puse un dos. Como sabía salió una equis.

—¿Intervino su marido en la confección del boleto?

—Mi marido, Juan Luzardo Batancori, de Máguez, está en

Importantes obras salen a subasta

Oportunamente dimos cuenta del acuerdo del Consejo de ministros en el que se concedía la cantidad de 67 millones de pesetas para obras de ampliación del abastecimiento de aguas de Arrecife y demás pueblos de Lanzarote. Pues bien, hoy hemos de añadir que las obras ya han salido a subasta, según decreto aparecido en el B. O. del Estado, por lo que la isla, y en especial sus pueblos, dispondrán en su día de líquido potable abundante con el que atender al consumo humano, ganado, etc.

CURIOSA Y COMPLICADA HISTORIA

Un bloc de notas, perdido en Inglaterra, hallado por una señora británica y devuelto a un taxista de Arrecife

Don José Cabrera Medina, propietario y conductor de un taxi de la parada de La Marina recibió hace unos días, de Inglaterra, un sobre certificado que contenía un voluminoso bloc de notas, en el que entre otras cosas aparecían escritas muchas palabras en inglés con su traducción al castellano; varias direcciones y dos fotografías tamaño carnet de un señor para él desconocido. El envío se lo hacía la súbdita británica Pan Dake, domiciliada en la ciudad de Bradford, quien en carta adjunta le hacía constar que dicho objeto lo había encontrado en su país. Don José Cabrera, como es natural, se quedó sorprendido y anonadado al comprobar que el bloc no le pertenecía. ¿Qué ocurrió entonces? Al parecer, como la señora «extranjera» encontró en el interior del referido librito una tarjeta a nombre del taxista, no dudó en remitirle el objeto hallado, pensando que fuera de su propiedad. Segunda pregunta. ¿Por qué esa tarjeta del señor Cabrera dentro de un bloc de un señor desconocido? Explicación: Ese señor es don Enrique Sánchez García, secretario del Colegio de Aparejadores de nuestra provincia, que estuvo hace algún tiempo en Lanzarote, utilizando el referido coche, por lo que el taxista, como es costumbre habitual, al despedirse le entregó su tarjeta que es de suponer don Enrique Sánchez colocó en el interior del bloc. Tercera pregunta. ¿Por qué se perdió ese objeto en Inglaterra? Realizamos nuevas indagaciones, y don Manuel María Tapia, aparejador de Arrecife, nos manifestó que el señor Sánchez García efectuó recientemente un viaje a dicho país.

Total, que la cosa ya parece clara. El aparejador grancañario perdió el bloc en Gran Bretaña. Lo encontró la señora Dake y lo envió al taxista creyendo que era su dueño por aquello de la tarjeta. El taxista, a su vez, lo remitirá a don Enrique Sánchez, que ha resultado ser su verdadero propietario.

Esta es la curiosa historia de un bloc de notas, que, extraviado en Inglaterra, ha vuelto a su dueño, en Las Palmas, gracias a la honradez de una dama británica y a la elogiada acción de un taxista lanzaroteño. Son historias éstas acaso intrascendentes, pero que tienen siempre aleccionadora moraleja.

GUITO

Venezuela. Lo hice yo solita.

—¿Acaso sea usted la primera mujer española que haya ganado tal cantidad de dinero en las quinielas?

—Eso lo sabrá usted mejor que yo. Además, a mí me da lo mismo. Lo importante es que lo haya ganado yo.

Y como no era cuestión de importunar más a doña Purificación Camejo, la dejamos más contenta que unas pascuas en unión de sus dos hijitas, ajenas a ese tropel de pesetas que de la noche a la mañana se les va a meter por la casa ¡Los hay con suerte, señores!

G. T.

Duda en esta quiniela

La quiniela de la señora Camejo no aparece en la relación enviada a Las Palmas desde Madrid, de las premiadas, por lo que se ha efectuado la correspondiente reclamación.

JOVEN de 24 años, servicio militar cumplido, conocimientos contabilidad, mecanografía, caligrafía, redacción, oficina, buena cultura, etc. acepta colocación en esta ciudad. Para informes en esta administración, teléfono, 256, Arrecife

Se vende
madera y puertas. Informes: Calvo Sotelo, 11

MUNDO RELIGIOSO

"Algo muy necesario que afecta a la conciencia"

Pastoral del Obispo de Cádiz sobre la remuneración al obrero

De un tiempo a esta parte se presentan, con frecuencia, casos y situaciones graves de familias obreras, producidas por no alcanzar unos ingresos suficientes para atender a las elementales necesidades de vida. Perciben el salario legal y en ocasiones algo más. Sin embargo atraviesan por situaciones económicas difíciles. ¿Qué hacer? Le preguntaba en cierta ocasión a un gran Obispo, que lleva muchos años dedicado al estudio, propaganda y realización pastoral de la doctrina social de la Iglesia: ¿Cuántas personas se le han presentado a lo largo de los años, solicitando consejo u orientación para organizar sus negocios o empresas en sincera línea social católica? Escuetamente me contestó: ninguna.

A fuer de sincero tengo también que confesar que, en los 32 años de mi vida pastoral sigo deseando y pidiendo a Dios encontrarme con alguien que me diga: quiero, como católico, poner en práctica, con todas sus consecuencias, los postulados sociales de la Iglesia católica. Más de una vez he mantenido conversaciones periódicas sobre problemas sociales con cualificados hombres de empresa y el resultado práctico ha sido apenas perceptible. Conozco otras experiencias similares con resultados parecidos. No quiero decir con ello que no haya algunas realizaciones sociales espontáneas de signo cristiano. Pero es un hecho demasiado evidente que las mejoras sociales, en términos generales, se obtienen por im-

posición de la ley, por las exigencias, a veces enérgicas de los obreros, o por las necesidades de los empresarios o empresas ante la falta de obreros cualificados o sencillamente de brazos para el trabajo.

Es indudable que todavía no hemos llegado a considerar las obligaciones sociales como auténtico deber de conciencia. Deber más sagrado y exigente que otros preceptos obligantes, porque el social tiene efectos que afectan muy claramente a la justicia, a la caridad, al bien común.

¡Cuántas revoluciones, conflictos, atentados a la convivencia pacífica promovidos por evidentes injusticias sociales! ¡Cuánta sangre derramada, cuántos infortunios, hambres y miserias, cuya causa motiva, determinante, ha sido la falta de conciencia social! ¿Se puede pensar que esto no sea falta contra la ley de Dios?

EL SALARIO JUSTO

Detengámonos tan sólo en un punto, encuadrado en el marco de la auténtica justicia social; el salario justo, el salario vital.

Algunos principios doctrinales: El trabajo es medio necesario para procurar una digna subsistencia. Luego el trabajo debe ser retribuido con justicia.

Justicia es dar a cada uno lo que es debido.

Como el trabajador, por razón natural, tiene derecho a una vida digna, por ser persona humana, cuando el trabajo se remunera, mediante el salario, la justicia pide ante todo que éste sea por lo menos su-

ficiente para atender a la subsistencia del trabajador y de su familia a un desarrollo suficiente de la vida humana, en todo lo que implica una vida humana normal. Es claro, pues, y manifiesto que una cosa es el salario legal y otra el salario justo. Pueden coincidir, pero en muchas ocasiones no coinciden. Normalmente el salario legal queda rebasado por las necesidades vitales. En cuyo caso el salario legal no es justo, y en conciencia hay que buscar la justicia en el salario. De todos es sabido que en la determinación del salario justo intervienen diversos factores. «Esto exige», enseña la Mater et Magistra, que se dé al trabajador un salario tal que le permita llevar una vida digna de persona humana y hacer frente como conviene a sus obligaciones familiares... ponderar la efectiva aportación de cada uno a la empresa, la situación económica de las empresas respectivas, las exigencias del bien común nacional... e internacional».

EXIGENCIAS DE JUSTICIA Y EQUIDAD

Pero es evidente que en su determinación hay que guardar la necesaria equidad entre los distintos miembros de la empresa. NO es justo que los elementos rectores de la empresa, llámense propietarios, consejeros, directores, técnicos, obtengan emolumentos o beneficios abundantes, a veces pingües, y los obreros, parte muy importante de la empresa, se vean reducidos a unos salarios insuficientes. Entonces se plantea un problema de justicia. Este reparto más equitativo, entraña una rigurosa obligación de conciencia. Juan XXIII lo denomina «gravísimo principio de justicia social».

Anotamos que todavía existen empresas donde el obrero ingresa por jornales, en los días del año, igual cantidad a la del técnico cualificado en 19 días.

Cabe pregunta; ¿A la hora de señalar salarios, participaciones en los beneficios, se tienen en cuenta las normas morales apuntadas?

¿Sí? ¿No? En la solución favorable de este dilema se encuentra la base más seria y urgente del compromiso temporal de los cristianos, el testimonio acaso más eficaz de los militantes seculares, una realización muy importante del precepto del amor.

Cádiz, septiembre de 1965
ANTONIO AÑOYEROS
Obispo de Cádiz y Ceuta

Compre AHORA sus MANTAS antes del INVIERNO después serán MUCHISIMO MAS CARAS

- Manta lana y leacril 145
- Manta lana 2 caras 189
- Manta cuadros escocés 389
- Manta lana gris
- Manta lana cenefa 89
- Colchas vascas extra 142
- Colchas preciosos dib. 198
- Sábanas importación 89

ALMACENES

"EL BARATO"

Teléfono, 17
León y Castillo, 27-ARRECIFE

Laboratorio de Análisis Clínicos y Bacteriológicos

María Consuelo Páez Sánchez
J. Molina, 2
ARRECIFE - LANZAROTE

Gestoría «García Márquez»

Si su primer apellido comienza por las letras A o B, esta Gestoría le recuerda (al mismo tiempo que le ofrece sus servicios) que si posee permiso de conducir, ha de cambiarlo por otro, en el plazo del 1 de octubre al 30 de noviembre de 1965.

Al pedir cerveza Exija LA TROPICAL

ULTIMA HORA

Explosión a bordo del transatlántico español «Satrústegui»

Noticias de última hora señalan que cuando se hallaba en el puerto de San Juan de Puerto Rico, el buque de 8 000 toneladas «Satrústegui», de la Compañía Transatlántica Española, se registró una violenta explosión a bordo sin que afortunadamente hubiera víctimas. No se descarta la posibilidad

de que el accidente se haya producido como consecuencia de un acto de sabotaje, pues la causa de la explosión fue una mina magnética.

El «Satrústegui» realiza la travesía España Centro y Sur de América, con escalas regulares en Santa Cruz de Tenerife

El 1 de noviembre, nuevo itinerario del servicio interinsular

¿Perjuicios para Lanzarote?

El 1 de noviembre entrará en vigor el nuevo itinerario del servicio marítimo interinsular, ya aprobado por la Subsecretaría de la Marina Mercante. Tenemos entendido que en dicho itinerario salen beneficiadas todas las islas, a excepción de Lanzarote, hecho del que se hizo eco nuestro Cabildo Insular en una de sus pasadas sesiones. En cuanto el nuevo itinerario obre en nuestro poder, formaremos el comentario oportuno.

Se alquila

casa recientemente terminada en la calle Laguna. Para informes en esta Redacción

EN POCAS LINEAS

SE ESPERAN nuevas erupciones del volcán Taal, en Filipinas, por lo que se ha procedido a nuevas evacuaciones de los habitantes de la isla.

UN TEMBLOR de tierra se registró de madrugada en la localidad yogooslava de Scopi, que obligó a la evacuación de sus habitantes, aunque no ocasionó víctimas. Esta ciudad quedó destruida en el violento movimiento sísmico de 1962

ES INMINENTE la llegada a Canarias del ministro de Agricultura, señor Díaz Ambrosio, según declaraciones realizadas ayer por el Gobernador civil de Tenerife.

SE CONFIRMA que un cabo de la Policía Armada con destino en Santa Cruz de La Palma, soltero y natural de Gran Canaria, poseía un boleto de 13 aciertos en la quinta jornada de quinielas, correspondiéndole cerca de 700 mil pesetas

Cine «ATLANTIDA»

Martes

3 FUNCIONES, 3

El más temerario héroe de todos los tiempos

ROBIN DE LOS BOSQUES

TECHNICOLOR

Por Errol Flynn, Olivia de Havilland y Basil Rathbone. ¡Un reino reconquistado con la punta de una espada! (Todos los públicos)

Viernes

«Metro Goldwyn Mayer» presenta el film de la máxima audacia

LA NOCHE DE LA IGUANA

Por Richard Burton, Ava Gardner, Deborah Kerr y Sue Lyon. Ardiente, inquietante, peligrosa... Cuatro corazones a la deriva y una noche que nunca olvidarán...

(Autorizada mayores de 18 años)

Próxima semana: Deborah Kerr y Hayley Mills en «MUJER SIN PASADO» (Technicolor)

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE

HACE SABER: Que el Ilmo. Delegado del Gobierno en esta isla, en escrito núm 831, de fecha 8 del actual, ref. 5.13.12, Negociado Abastecimientos. Asunto: Precios máximos venta al público mes de octubre, dice a mi autoridad lo siguiente:

El Excmo. Sr. Gobernador civil Delegado Provincial de Abastecimientos y Transportes en telegrama del pasado día 30 de septiembre, comunica a esta Delegación del Gobierno, que los precios máximos de venta al público que han de regir en esta isla durante el presente mes de OCTUBRE serán los mismos que los del pasado septiembre. Lo que participo a V.S. para su conocimiento y el del público en general, dándome cuenta de las infracciones que se observen.»

Lo que se hace público para general conocimiento. Arrecife, 11 de octubre de 1965

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

La obra maestra del rey de la comedia. Una de las diez mejores películas cómicas de todos los tiempos. Solo un genio de la talla de Buster Keaton puede lograr arrancar la carcacha con la sola ayuda de los elementos: su seriedad y una locomotora

EL MAQUINISTA DE LA GENERAL

En su vida sólo tuvo dos amores: la deliciosa Annabelle una... negra y brillante locomotora. Por Buster Keaton, Charles Smith y Marion Mack (Todos los públicos)

Las brillantes arenas de Mar del Plata son testigos de un bello romance que por sus complicaciones da lugar a la más divertida comedia musical

CUANDO CALIENTA EL SOL

Para tener loco a un hombre basta con un «bombón»... ¿qué sucederá con él si tiene que hacer frente a dos? La canción cuya fama ha dado la vuelta al mundo en la voz melodiosa de Antonio Prieto. Por Antonio Prieto, Beatriz Taibo y Perla Alvarado (Autorizada mayores de 14 años)

Estremecedora y audaz. Esto es «Encrucijada mortal». Un drama de amarguras verdaderas y crueles realidades. Una mujer hizo el sacrificio supremo por el amor de un hombre ¿Haría usted lo mismo?

ENCrucIJADA MORTAL

La historia de un condenado a muerte... y de su hermano, que prometió salvarlo por un precio: la mujer que su hermano amaba. Por Laurence Harvey, Sarah Miles y Robert Walker (Autorizada mayores de 18 años)

Censura moral de espectáculos

PELICULAS

El maquinista de la general	1
Alarma en California	1
Los cañones de Navarone	2
La chica del fútbol	2
La furia de los bárbaros	2
Robin de los bosques	2 ?
El libro de la selva	2 ?
Cuando calienta el sol	3
La noche de la iguana	4
Encrucijada mortal	?
Dos pistoleros	?
Muchachas que trabajan	?

SE NECESITA

señorita para despacho. Para informes dulcería «LAS NIEVES».

VINO MALVASIA Chimidas

Elaborado con los más exquisitos caldos lanzaroteños
En botellas y media botellas (Solera 1884)

SE VENDE MAS PORQUE ES EL MEJOR
Distribuidor para el Archipiélago: GUILLERMO CABRERA DIAZ

Funeraria A R R O Y O

JOSE ANTONIO, 40

Comunica al distinguido público que para la festividad del día de DIFUNTOS dispone de un gran surtido de CORONAS Y PENSAMIENTOS

LEA «ANTENA»

Al pedir cerveza

Exija LA TROPICAL

En la cumbre de los cigarrillos,
cigarrillos CUMBRE

Comentando que es gerundio

Por Guillermo Topham

Casas que se mojan

En nuestra ciudad existen todavía muchas casas viejas, resultando muy natural que sufran las consecuencias de las lluvias. Pero lo que ya no tiene explicación posible es que casas «recién salidas del horno», como quien dice, no sólo se mojen, sino que incluso se inundan, como ha ocurrido en varias de las últimas levantadas en Santa Coloma. El espectáculo era muy triste, nos dicen varios vecinos afectados. Agua que se cuele por las paredes y techos; muebles que se mojan, y personas (a altas horas de la madrugada), sacando sillas y mesas a la calle para librarlas de los perniciosos efectos de los fuertes aguaceros.

Esto nos parece un hecho inadmisibles. Que los promotores gasten su dinero para resolver este problema social para que luego esas viviendas ofrezcan determinados defectos, cuyos perjuicios va a pagar injustamente el inquilino junto con el precio de los alquileres.

Creemos que en estos casos se debería llevar a efecto una rigurosa inspección, y no admitir por ningún concepto la entrega de una vivienda, sin que disponga del mínimo de condiciones para su seguridad y habitabilidad. Con este estado de cosas, que desgraciadamente no es el primero que se da, hay que acabar. El pueblo tiene perfecto derecho a exigirlo.

Vigilancia sobre el arrojado de basuras

Sabemos que el Ayuntamiento ha establecido un estrecho servicio de vigilancia sobre los camiones y furgonetas que se dedican a arrojar basuras a ambos lados de la carretera del aeropuerto, estando dispuesto a imponer fuertes sanciones a sus realizadores. Esto nos parece una medida acertadísima que merece la aprobación general del arrecifeño. Por eso, en justicia, así lo hacemos constar.

Gamberros en la avenida

Días pasados, el propio alcalde, en compañía de uno de los concejales, cuando presenciaban los importantes obras que se vienen realizando en la amplia y hermosa avenida de la Mancomunidad, sorprendieron a un grupo de jóvenes gamberros que hacían de las suyas, destrozando cuanto hallaban a su paso. Parece ser que uno de ellos fue localizado y debidamente castigado.

Los jóvenes y niños recalcitrantes deberían comprender, que no se puede obstaculizar esta elogiada obra del Municipio de hermosear y urbanizar sus rincones, porque ello cuesta mucho dinero, mucho trabajo y muchos sacrificios, para que la «gracia» de unos gamberritos lo echen todo por tierra en pocas horas. Estamos seguros de que lo sabrán comprender así, evitando nuevas «faenas» en el futuro.

El complejo polideportivo

Estamos ya casi a fin de año, y todavía, que sepamos, nada se ha hecho en el solar que albergará a nuestro complejo polideportivo. Sabido es que para que la Delegación Nacional de Deportes conceda las 500.000 pesetas libradas con cargo a la presente anualidad, se han de realizar allí obras por valor de esa cantidad. Ahora bien, si el tiempo transcurre, se acerca el invierno y nada se hace, perderemos el medio millón sin remedio. Creemos, pues, que esto requiere una acción inmediata, para no malograr una aspiración que tanto ha costado planear y resolver.

Arrecife, octubre de 1965

«Electro Transporte»

Ventas, reparaciones y carga de baterías

José Antonio, 34

Próxima inauguración

Ricón de humor

PRECIO

La joven se va a pasar unos días de veraneo en una playa de moda.

—Lo encontrarás todo más caro que en Madrid—le dice su madre.

A los dos días llega la primera carta de la veraneante, que dice: «Respecto a los precios, mamá, hasta ahora no he notado cambio. Cierto que no he comprado más que sellos para escribirte, pero me han costado exactamente lo mismo que en Madrid».

NORTEAMERICANA

Oscar Wilde se encontraba realizando su primera visita a América del Norte. Delante de la estatua de Washington, un guía le dijo:

—E te fue un hombre extraordinario. Se puede decir que jamás salió una mentira de su boca.

—Seguro—dijo Oscar Wilde—; siendo norteamericano hablaría por la nariz.

SURREALISTA

Un terrón de azúcar enamorado de una cucharilla le dice a ésta:

—¿Dónde podríamos encontrarnos?

—No sé. Lo mejor será que nos encontremos en un café.

PENA

—Me das pena.

—¿Por qué motivo?

—Mi mujer ha comprado un sombrero carísimo y mañana va a visitar a la tuya.

MEMORIA

Después de un accidente de automóvil la señora Pérez ingresa en el hospital.

¡Anote, enfermera!—dice el doctor. Ruptura de la piedad derecha y lesión en la izquierda. ¿Cuántos años tiene usted?

—Veintidós dice la paciente con un hilo de voz.

El doctor continúa:

—Posible golpe en la cabeza que entraña grave pérdida de la memoria.

OCASION

Véndense: Motor «Lister» a gas oil 30 HP seminuevo. Motor eléctrico marca 'Indar' 220/383 v 52 amp. 1.450 r.p.m y otras maquinarias. Todo ello a buen precio. Informes: Cine Atlántida.

Se dan clases de corte y confección. Para informes en Hermanos Zerolo, 28

¡SEÑORA!

MUY IMPORTANTE

APROVECHE ESTA

Oportunidad ÚNICA

Fajas

A PRECIOS INCREIBLES

Tubulares sin costura Muy cómodas y elásticas

Estupenda calidad de 45, 49, 55, 59 y 67 Ptas. según tallas

Tubulares con forma Goma elástica maravillosa

Magnífica calidad de 63, 71, 78 y 86 Ptas

Fajas pantalón juvenita, comodísimas maravillosa silueta Ptas. 195

ALMACENES

'EL BARATO'

León y Castillo, 27
Teléfono, 17
ARRECIFE